

地域の皆様に支えられて



本校では、各学年での学習やクラブ活動、学校行事や施設の管理など様々な面で多くの皆様に支えていただき、充実した教育活動を展開することができています。

この他にも、登下校の際には安全パトロール隊の皆さんに、休日等にはコネット更級や育成会の皆さんなど様々な皆さんにお世話になっています。よろしくお願いします。

祖父母・地域公開参観日

6月4日(土)には祖父母・地域公開参観日を実施したところ、大勢の皆様にご来校いただきました。国語や算数など教科の学習では真剣に学んでいる姿を、カルタとりなど祖父母や地域の皆さんとの交流の授業では、楽しい一時を過ごしていただけたのではないかと思います。アンケートにもご協力いただきありがとうございました。今後の学校運営の参考とさせていただきます。



1年カルタとり



2年算数



3年百人一首



4年カルタとり



5年百人一首



6年ふるさと更級の未来



命を守る学習

6月8日は大阪教育大付属小での児童殺傷事件からちょうど10年でした。本校でもこの日に、不審者が学校へ侵入したことを想定して、防犯訓練を実施しました。子ども達は落ち着いて行動することが出来ました。また、登下校中などに不審者に遭ったときにどうするか、千曲警察署員さんからご指導いただきました。不審者から身を守るためには、目を引く流行のものではなく、活発に活動できる小学生にふさわしい服装を、日頃より心がけていただきたくことが望ましいと考えます。ご配慮をお願いします。



健康を大切に旬間
しっかり咬んで食べることを通して歯や食への関心を高め、自らが健康作りを実践できるように、歯科衛生士さんによる歯科指導などの活動をしています。むし歯と火傷は親の責任とよく言われます。正しい歯みがきの習慣づけや、好き嫌いなく食べることなど、各ご家庭でもご指導下さい。



音楽会に向けて
6月24日(金)は音楽会です。子ども達はきれいな音を響かせようと、熱心に体育館で練習に励んでいます。日増しに完成度が高まっています。当日は大勢の皆さんのお越しをお待ちしています。